

# MAPA DE INSTRUMENTOS DE APOYO A EMPRENDEDORAS

**Proyecto Colectivas** 

Fortalecimiento de autonomía y capacidades para mujeres







#### ¿Qué es Colectivas?

Colectivas es un proyecto del Instituto Cuesta Duarte (PIT-CNT) que, con el cofinanciamiento de INEFOP, busca fortalecer las capacidades de las mujeres para llevar adelante sus proyectos con más herramientas y mayor autonomía.

# ¿Qué ofrece este cuadernillo?

Un listado de instituciones y organizaciones a las que podés solicitar asesoramiento o algún tipo de apoyo financiero.

#### Guía de Autonomía Económica para las Mujeres

El Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres) del MIDES te ofrece una quía que ayuda a mujeres emprendedoras a conocer y utilizar recursos para fomentar la autonomía económica. El documento incluye un directorio de programas, herramientas y escaneá el QR y vieità contactos.



### Programa de Fortalecimiento de la Autonomía Económica de las Mujeres

Este programa, gestionado por Inmujeres (MIDES) a través del portal Uruguay Emprendedor, te brinda recursos informativos y asistencia técnica presencial. Te conecta con redes de asesoramiento y herramientas prácticas para darte más oportunidades de crecimiento.





#### Agencia Nacional de Desarrollo (ANDE)

ANDE promueve el desarrollo productivo del país, con especial atención al fortalecimiento de pequeñas y medianas empresas. A través de convocatorias online, otorga apoyo financiero, asistencia técnica y capacitación, orientados tanto a personas emprendedoras como a MIPYMES ya consolidadas.





#### Apoyo a MJPYMEs – Ministerio de Industria, Energía y Minería (MJEM)

Este instrumento del MIEM te ofrece herramientas de formación, asesoramiento, oportunidades para acceder a fondos no reembolsables y apoyo para la comercialización.

Su objetivo es consolidar y potenciar las MIPYMEs.





#### Unidad MJPYMEs – Intendencia de Montevideo

Desde su Departamento de Desarrollo Económico, la Intendencia de Montevideo ejecuta programas de formación y consultoría, junto con servicios financieros y estrategias de comercialización. Dirigido a emprendedoras y emprendedores locales, incluye cuatro líneas de formación y dos específicas para facilitar la salida al mercado.





#### Motor Emprendedor - INEFOP

Este programa de INEFOP acompaña emprendimientos emergentes. Mediante un proceso formativo intensivo, ofrece herramientas para evaluar la viabilidad del proyecto, gestionar la empresa y desarrollar capacidades comerciales.



## Capacitación y Apoyo a Mujeres – Casa de la Mujer de la Unión

En colaboración con organismos estatales, ONGs y sociedad civil, la Casa de la Mujer de la Unión te ofrece cursos y talleres dirigidos especialmente a mujeres en situación de vulnerabilidad, para que fortalezcas tus habilidades, capacidades laborales y autonomía económica.





#### Comuna Mujer – Intendencia de Montevideo

La división de Asesoría para la Igualdad de Género de la Intendencia ofrece atención jurídica y psicosocial gratuita, confidencial y especializada para mujeres mayores de 15 años que hayan vivido o vivan formas de violencia de género. El programa está implementado en los municipios del departamento.





#### Plenario de Mujeres del Uruguay (Plemuu)

Plemuu trabaja por la equidad a través de programas nacionales destinados a mujeres. Ofrece formación laboral, acciones contra la violencia de género y protección social en convenio con el MIDES y escaneá el QR y visitio su la Intendencia de Montevideo.













